

L'objectif de cet article est de présenter une méthode d'analyse financière à partir des normes IFRS et les ratios discriminants mesurant notamment la rentabilité financière. Après avoir présenté les principales normes relatives au bilan et au compte de résultat ainsi que les différences notables avec le Plan Comptable Général « refonte 1999 », nous proposons un bilan puis un compte de résultat IAS/IFRS. Ensuite, nous présentons une vingtaine de ratios utilisant le vocabulaire IAS/IFRS en esquisant les valeurs-seuils pour construire une analyse financière convaincante. Enfin, nous concluons notamment en pensant à un déclin de l'approche financière fonctionnelle.